

Marlenheim / Marche gourmande du Moulin

Sur les pentes du Marlenberg

Ce sont pas moins de 470 inscrits qui ont sillonné les pentes du Marlenberg jusqu'à la chapelle, en matinée, puis la plaine vers Kirchheim, dans l'après-midi.

■ L'orage de la nuit a rafraîchi les premières heures de la matinée, mais c'est quand même sous un grand soleil que les marcheurs ont sillonné la campagne marilégitaine. Les haltes proposées, avec leurs dégustations de vins du moulin, se sont accompagnées d'une consommation d'eau anormalement élevée dans une telle occasion.

A remarquer, la forte délégation allemande de Rust, ville jumelée; ils étaient 23. L'édition 2008 leur avait tellement plu qu'ils avaient promis de revenir, et ils ont tenu parole. Le parcours a bien débuté avec l'apéritif, un crémant médaille d'argent 2009; suivirent ensuite un auxerrois 2005, un rouge de Marlenheim 2005 en accompagnement du sanglier à la broche (quatre y sont passés...) et pour finir, gewürtztraminer 2005 avec le fromage et gewürtztraminer «Cuvée Marie» au dessert.



Halte à la chapelle pour les marcheurs de Rust. (Photo DNA)

**La première arrivée
a été enregistrée
à 14h30**

Quelques chiffres concernant cette marche: parcours

de 9km raccourci la veille pour privilégier l'ombre, le plus jeune participant avait 18 mois et le plus vieux 84 ans. La première arrivée a été enregistrée à 14h30 (au café)

pour un départ à 10h30 -c'était un couple qui avait semé son groupe... Les bénévoles, au nombre de 53, se sont activés toute la journée, eux aussi au soleil pour la

plupart. Ils ont terminé par la confection et le service de tartes flambées, le soir, au son des mélodies de la Musikkapelle de Rust. **R.S.**